

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos les remite a continuacion el Comunicado de Prensa emitido por el señor Ralph Zackiin, Oficial encargado de la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

«DECLARACION DEL ALTO COMISIONADO DE NACIONES UNIDAS PARA LOS DERECHOS HUMANOS EN RELACION A COLOMBIA

Gravemente preocupado por el alarmante incremento de la violencia en Colombia y los ataques y amenazas ante el próximo proceso electoral en el país, el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos:

- Condena todo crimen, ataque y amenaza que ponga en peligro el derecho de todos los candidatos y ciudadanos a participar libremente en el proceso electoral.
- Reitera la importancia de observar el respeto a los derechos humanos y al Derecho Internacional Humanitario.
- Exhorta a todas las partes en conflicto a apoyar las iniciativas de dialogo del Gobierno y de la ciudadana, a fin de que pueda iniciarse el anhelado proceso de negociación hacia la consecución de la Paz en Colombia.

Por otro lado, el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos se complace en observar el apoyo que está recibiendo la Oficina del Alto Comisionado en Colombia por parte de las autoridades y de la sociedad colombiana. En particular, el Gobierno, con el estrecho asesoramiento de la Oficina del Alto Comisionado en Colombia, presta una atención preferente al contenido de las diversas recomendaciones de los órganos de las Naciones Unidas en relación a la observancia de los derechos humanos y del Derecho Internacional Humanitario.»